

アンケートより

友達と仲良く過ごしたり、学習したりすることについて「はい」と答える子どもの割合が高くなっています。今後も友達と関わる中で、互いに成長していくことができるよう、支援していきます。



今年度は、「目標に向かって学び続ける旭出っ子の育成」をテーマに、4月に学年目標を設定し、授業を行ってきました。アンケート結果からは、目標に向かって、学習のめあてをもったり、友達と助け合いながら取り組もうとしたりする子どもが多くいることが分かりました。今後は、子どもたちが見いだした課題の解決に向けて、「何を」「どのように学ぶか」、積み重ねてきた学びから選択し、主体的に学ぶことができるように指導支援をしていきます。



一方、困ったときに先生や友達、家の人に相談することができていないと感じている子どももいることも分かりました。本校では、年2回の学校生活アンケートや教育相談や、適宜子ども一人一人と話をする時間を設定してきました。また、子どもが安心して相談できる学級づくりを進め、困ったときに相談できる教職員になれるよう、子どもとの信頼関係づくりに努めてきました。今後は、教育相談体制をさらに強化するために、スクールカウンセラーをはじめとした専門家との連携を密にしていきたいと考えています。そして、引き続き友達と楽しく過ごし、安心して通うことのできる学校づくりに努めていきます。



本校では、休み時間は外で元気よく遊ぶよう声を掛けています。これからも、休み時間に子どもが友達と楽しく遊ぶことができる学級づくりを進めていきます。ご家庭でも、子どもが外で遊ぶことの楽しさを味わうことができるようなお声掛けや働き掛けをお願いいたします。

